
Demande de conseil !

Posté par bernadette - 30-09-2009 à 20:19

Je ne suis pas sûre d'être dans le bon forum et j'ai tendance à y mettre ce que je ne sais pas où mettre.

On a eu une discussion sur la présentation des feuilles et documents dans la page d'accueil des enseignants (je parle bien des enseignants).

La dernière version (pour ceux qui ont la chance d'écoper des bogues ..) donne quelque chose comme cela.

Je propose que le lien sur le titre de la feuille aille sur la feuille vue des participants et que l'on rajoute un lien Modifier qui ferait aller à la page de création/modification de la feuille.

Fabrice n'est pas de mon avis ! Qu'en pensez vous ? cela changerait bien sûr un peu les habitudes.

Bernadette

<http://wimsedu.info/images/fbfiles/images/tableau.jpg>

=====

Re: Demande de conseil !

Posté par ccausse - 03-10-2009 à 08:20

Le lien "Modifier" serait donc dans la colonne Statut comme pour les documents ?

Ca me semble pas mal d'avoir les deux liens dans cette page là et qu'on choisisse. Mais dans quelle colonne mettre le "modifier", car ce n'est pas le statut qu'on modifie ? Pour les documents, ce lien sert à modifier le statut seulement ou le document aussi, je ne me souviens plus...

Ou alors "modifier la feuille" à la suite du titre de la feuille (ou en 2° ligne de cette colonne)? c'est ce qui changerait le moins les habitudes

=====

Re: Demande de conseil !

Posté par bernadette - 03-10-2009 à 08:40

Quand la feuille est active, c'est le status qu'on modifie (pas seulement, mais presque).

Quand la feuille est en préparation, tu as raison, ce n'est pas seulement le statut.

Bernadette

=====